

# Soziales Ausbildungsprojekt von BRK und SMIA in Bad Staffelstein

**Unser BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“ in Bad Staffelstein und die Firma SMIA – Samvardhana Motherson Innovative Autosystems – aus Michelau führten kürzlich ein gemeinsames Projekt durch, bei dem junge Auszubildende des Industriebetriebs die Bewegungs- und Aktivierungsinselfür unserer Pflegeeinrichtung sowie das Außenmobiliar für die pflegebedürftigen Heimbewohner/innen umfangreich erneuerten.**

## **Kooperation mit SMIA aus Michelau**

Unser BRK-Wohn- und Pflegeheim „Am Staffelberg“ verfügt im Außenbereich über einen Pavillon mit Sitzgelegenheiten sowie mehrere Bewegungs- und Aktivierungsinselfür. Die pflegebedürftigen Bewohner/innen können diese beispielsweise nutzen, um durch seniorengerechte Arm- und Beinübungen ihre Muskulatur zu erhalten und ihre Beweglichkeit zu verbessern. „Die umfangreichen Holzelemente unseres Außenbereichs waren witterungsbedingt schon etwas in die Jahre gekommen. Deshalb haben wir uns sehr gefreut, als die Firma SMIA mit dem Angebot eines Ausbildungsprojektes auf uns zukam“, erläuterte unsere Heimleiterin Jessica Birkner.



## **Gemeinsame Freude über das gelungene Projekt**

Von links nach rechts: Jessica Birkner (BRK-Heimleiterin), Gerd Pfaff (SMIA-Ausbildungsleiter), Julian Schröffer, Tim Haferkorn, Jonah Zeller, Hannes Hennig (alle SMIA-Auszubildende), Sonja Göbel (BRK-Pflegedienstleitung), Andrea Schmermer (BRK-Fachkraft für Betreuung)

## **Professionelle Holzerneuerung im Außenbereich**

Vier junge Auszubildende, die bei dem Michelauer Unternehmen die Ausbildung zum Industriemechaniker absolvieren, nahmen gemeinsam mit ihrem Ausbildungsleiter Gerd Pfaff an dem Projekt teil. Das Pavillon, die Sitzmöbel sowie alle Holzelemente der Bewegungs- und Aktivierungsinselfür wurden dabei umfangreich und professionell erneuert. Die Auszubildenden haben im Rahmen der Projektarbeit unter Anleitung ihres Ausbilders u.a. Reinigungs-, Schleif- und Streifarbeiten durchgeführt. Auch Tätigkeiten in der Arbeitsvor- und Arbeitsnachbereitung wurden geübt. Mit Begleitung unserer BRK-Betreuungsfachkraft Andrea Schmermer konnten sogar einige Heimbewohner/innen an dem Renovierungsprojekt mitwirken und so dazu beitragen, dass der Außenbereich unseres Wohn- und Pflegeheims nun in neuem Glanz erstrahlt. Im Rahmen des Projekts wurden alle Arbeiten und sämtliche Materialien von SMIA kostenfrei zur Verfügung gestellt bzw. durchgeführt. Die Versorgung der fleißigen Arbeiter mit Essen und Getränken übernahm das Küchenteam unseres Rotkreuz-Hauses.

## **Freude, Lob und Dank**

„Unsere Bewohnerinnen und Bewohner und natürlich auch unser gesamtes Team freuen sich sehr über die gelungenen Renovierungsarbeiten in unserem Außenbereich. Es ist toll, wenn sich junge Menschen sozial engagieren und damit pflegebedürftigen Menschen eine Freude machen. Mein herzlicher Dank gilt deshalb der Firma SMIA, Gerd Pfaff und seinen Auszubildenden sowie unserer Mitarbeiterin Andrea Schmermer. Alle Beteiligten haben super zusammengearbeitet und das Ergebnis kann sich – insbesondere im Sinne unserer Bewohnerinnen und Bewohner – wirklich sehen lassen!“, freute sich Jessica Birkner im Rahmen des gemeinsamen Projektabschlusses.

**Wir sagen „Herzlichen Dank“ an SMIA und wünschen unseren Bewohnern/innen viel Freude im erneuerten Außenbereich!**